



AMLO y Norma Piña se saludan en Marcha de la Lealtad tras las tensiones

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), se encontraron y saludaron en la Marcha de la Lealtad en la Ciudad de México, luego de las recientes tensiones entre ambos personajes. Previo a la representación de la Marcha de la Lealtad sobre la avenida Juárez, AMLO saludó de mano a Norma Piña, quien se encontraba junto al panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, a quien el mandatario también saludó en compañía de su esposa Beatriz Gutiérrez Müller.

<https://www.debate.com.mx/politica/AMLO-y-Norma-Pina-se-saludan-en-Marcha-de-la-Lealtad-tras-las-tensiones-20230209-0129.html>